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再生紙を
使用しています。

問い合わせ（議会事務局）電話４０－７３１０　FAX ２５－５４０７  E-mail:gikai@city.saga.lg.jp

編 集 後 記
　一般質問は、議員個人が
市政全般にわたり執行機関
に対して質問するものです
が、本市での登壇議員数は
毎回約 30 人です。これは全
国トップクラスだと言われ
ています。とりわけ、今最
も関心のある次期市長選挙
に秀島市長は不出馬を表明
されました。さて、次のか

じ取り役はどんな行政手腕
を発揮されるか是々非々で
臨みたいと思います。また、
近年の投票率の低下は深刻
です。例年開催している「議
会報告会」は報告よりも意
見交換に主軸を置いたもの
に変わります。皆様の声が
市政発展に直結します。是
非、忌憚のないご意見をお
願いしたくお誘いあわせの
上お出掛けください。

（平原嘉德）

議会通信簿
世戸　亜希さん（駅前中央）

佐賀北高等学校
芸術科書道専攻 3年

私が書きました !!
～表紙題字の作者紹介～

井上　りこさん
いの うえ

生徒の気持ちに寄り
添うことのできる教
師になりたい。

〔将来の夢〕

力強くもしなやかな線を引き、全体の
雰囲気がゆったりとなるように意識し
ました。

〔題字〕

Q：佐賀市の自慢・良いところは？
A：障がいのある息子と街を歩いてい
　   るときの目が優しい。こちらに気
　   を遣わせないさりげない優しさに、
　   ほっとします。

Q：佐賀市のこうなったらいいなぁというところは？
A：障がい当事者と出会い、心が揺さぶられる。心のバリア
　　フリー教育が進んでほしい。

Q：「議会だより」読んでますか？
A：はい

Q：佐賀市議会に対する 5段階評価は？

せ　 と あ　 き

本会議のテレビ放映・動画配信

本会議をぶんぶんテレビで生放送しています（開会
中 10 時から最長 17 時まで）。ホームページの「議
会中継」をご覧ください。
また、本会議の動画配信や議事録検索、市議会議員
名簿などをホームページに掲載しています。
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スマートフォンやタブレット端末で、
本会議中継が視聴可能になります

　令和３年６月定例会から、 従来のパソコンでの視
聴に加えて、 スマートフォン ・ タブレット端末でも本会
議中継を視聴できるようになりました。 より手軽に視
聴可能となりますので、 ぜひご利用ください。
◆対象のスマートフォンＯＳ
　ⅰＯＳ、Ａｎｄｒｏｉｄ
◆対応時期
　令和３年６月定例会　本会議中継から
※録画配信については、 令和３年３月定例会以降の

本会議中継が対象です。

佐賀市議会ＨＰ

佐賀市議会

期待を込めて！

iPad
iPhone

Android 端末
OK


